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No. 内容 ご質問・ご意見等 回答 

１ 都市計画変更

に関すること 

ごみ処理施設が計画されている

ことと上尾伊奈線の都市計画変

更の内容（幅員の見直し）が関係

しているのでしょうか。 

・ ごみ処理施設の立地に関

わらず、上尾伊奈線の道路

構造等について検証した

結果、都市計画の見直しの

必要性があると判断した

ものです。 

２ 事業に関する

こと 

第二産業道路が延伸してきます

が、上尾伊奈線の事業に影響はな

いでしょうか。 

・ 第二産業道路の延伸は、接

続する上尾伊奈線と合わ

せて広域的なネットワー

クの形成に資する道路と

なりますので、今後の進捗

について事業主体である

埼玉県と連携して、上尾伊

奈線の事業を進めていき

たいと考えております。 

３ 上尾伊奈線で土地が分かれてし

まうような場合はどうなるので

しょうか。 

・ 道路の計画線と各土地の

状況を明確にするための

測量や調査を予定してお

り、その実施状況を踏まえ

個別にご相談させていた

だきたい考えております。 

４ 道路が新しく整備されると周辺

の土地の課税価格にも影響する

のでしょうか。 

・ 土地の評価額にも影響す

ることが考えられます。 

５ 周辺で畑の土地を所有していま

すが、そこにアクセスするための

道はできるのでしょうか。 

・ 今後上尾伊奈線の測量や

調査を行うこととしてお

り、その中で周辺の土地へ

の影響を確認した上で、検

討してまいります。 

６ さいたま菖蒲線から東側に新し

く道路を整備すると、交通の流れ

が悪くなることはないでしょう

か。 

・ 上尾伊奈線の整備は、現在

発生している交通渋滞を

助長させていくものでは

なく、東西ネットワークの

形成による交通環境の改

善と、渋滞緩和に繋がって

いくものと考えておりま

す。 
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７ 周辺道路に関

すること 

上尾警察署の通りから伊奈町方

面に向かう道路で県道さいたま

菖蒲線に当たる交差点にも右折

帯が無いので、渋滞が酷い状況で

す。 

本日の説明会には直接関係はあ

りませんが、ごみ処理施設が建設

されることにより、影響が大きく

なるかと思います。 

近隣住民としては、そこまで考え

ていただきたいと要望します。 

・ 周辺地域の交通事情とい

たしまして、時間帯によっ

て交通渋滞が発生してい

ることは認識しておりま

す。 

・ また、ごみ処理施設の説明

会におきましても、交通へ

の影響について心配する

ご意見をいただいている

ところでございます。 

・ 市といたしましても、交通

渋滞が発生している交差

点の対策、例えば右折帯の

設置等につきましては、こ

れまでにいただいている

地域の方々からのご要望

や、現地の実情を考慮し、

また、関連する道路計画の

進捗等を踏まえながら、ご

み処理施設の立地をひと

つの起点といたしまして、

改善が必要な箇所の抽出

等を行い、実施可能な対策

案の検討を行っていく必

要があるものと認識して

おります。 

・ その上で、地域の道路混雑

の解消に向けましては、ど

のような手法が効果的か

つ効率的であるかを検討

し、ごみ処理施設の立地検

討ともしっかりと連携し

て取り組んでいきたいと

考えております。 
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８ 周辺道路に関

すること 

道路が伊奈町まで繋がると考え

ると、はなみずき通りから上尾伊

奈線を１本の道路として、どのよ

うな道路計画が適切かといった

考え方を知りたいです。 

上尾市は伊奈町と比べて道路の

右折帯が少ないのが現状で、脇道

に入って迂回していく方もいら

っしゃいます。 

今回の都市計画道路を開通させ

ることにより、交通量が増加し、

さらに今後、ごみ処理施設に搬入

する車も増えると思います。 

上尾伊奈線だけではなく、はなみ

ずき通りを含めた１本の道路と

しての考え方、また周辺の道路を

含めた考え方を知りたいと思い

本日伺いました。 

・ 上尾伊奈線開通の効果と

しては、東西の交通のネッ

トワークが構築されるこ

とだと考えております。 

・ 一方、現在周辺道路で交通

渋滞が発生しているとい

うことは認識しておりま

す。 

・ このため、上尾伊奈線や第

二産業道路の整備により

解消されることもあれば、

新たな問題が生じること

も危惧されますので、市と

しては市道の道路改良の

可能性を検討することや、

県道については埼玉県と

協議をしていきたいと考

えております。 

・ また、具体的にどのような

対策ができるかという点

につきましては、上尾警察

署とも協議を行って行き

たいと考えております。 

９ 検討や対策の進捗状況が見える

ようしていただきたいと思いま

す。 

例えば交通渋滞について調査し

た状況や相談があった箇所を整

理して、その対策の検討の過程を

見える化していただくなど、一つ

一つ進捗が市民にもわかるよう

な対応お願いします。 

・ 貴重なご意見として参考

とさせていただきます。 

 




